



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

Luxembourg, le 16 juin 2020

Generate positive impact

Des solutions innovantes au Luxembourg Sustainability Forum 2020
pour accompagner la résilience de nos sociétés

L'événement incontournable sur le développement durable au Luxembourg ne pouvant se tenir en public sans contraindre son accessibilité, IMS Luxembourg a pris le parti d'adapter son format : la diffusion se fera non seulement en live streaming et sera aussi multilingue !

Des modèles économiques à réinventer

L'affiche dévoilée en début d'année a donné le ton avec l'accroche GENERATE POSITIVE IMPACT. Cette semaine, IMS dévoile un premier volet de sa programmation et une nouvelle partie sera révélée chaque semaine jusqu'aux vacances d'été. L'économie sociale et solidaire y trouvera une large place, nous invitant à repenser les business models et accompagner la nécessaire résilience de notre économie face aux crises qu'elle traverse actuellement.

Emmanuel Soulias ouvrira l'événement avec un keynote speech sur l'initiative PUR Projet dont il est le CEO. PUR Projet aide les entreprises à restaurer les écosystèmes dont elles dépendent (via l'agroforesterie entre autres), tout en permettant aux communautés locales d'améliorer leurs conditions de vie dans le cadre de projets long terme.



L'accessibilité privilégiée

IMS propose une nouvelle formule afin de permettre au plus grand nombre d'assister aux conférences, tables rondes et exposition. Initialement concentré sur un après-midi, le Luxembourg Sustainability Forum 2020 se déroulera tout au long de la journée du 15 septembre et sera diffusé en direct sur internet en quatre langues : français, luxembourgeois, anglais et allemand. Loin d'une simple visio-conférence, les speakers présents au Luxembourg débattront ensemble et le public pourra interagir en direct.

Retrouvez chaque semaine un nouveau volet de la programmation sur www.imslux.lu
Information et inscription : <https://imslux.lu/fra/agenda>

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Luxembourg, 16 June 2020

Generate positive impact
Innovative solutions at the Luxembourg Sustainability Forum 2020
to support the resilience of our societies

PRESS RELEASE

As the key event on sustainable development in Luxembourg cannot be held in public without restricting its accessibility, IMS Luxembourg has decided to adapt its format: the broadcast will not only be live streaming but will also be multilingual!

Economic models to be reinvented

The poster unveiled at the beginning of the year set the tone with the GENERATE POSITIVE IMPACT tagline. This week, IMS is unveiling the first part of its programming, and a new part will be revealed each week until the summer holidays. The social and solidarity economy will find an important place in the program, inviting us to rethink business models and support the necessary resilience of our economy in the face of the crises it is currently going through

Emmanuel Soulias will open the event with a keynote speech on the PUR Projet initiative, of which he is the CEO. PUR Projet helps companies to restore the ecosystems on which they depend (through agroforestry among others) while enabling local communities to improve their living conditions through long-term projects.



Privileged accessibility

IMS proposes a new formula to allow as many people as possible to attend conferences, round tables, and exhibitions. Initially focused on one afternoon, the Luxembourg Sustainability Forum 2020 will take place throughout the day on 15 September and will be broadcast live on the internet in four languages: French, Luxembourgish, English, and German. Far from a simple videoconference, the speakers present in Luxembourg will debate together, and the public will be able to interact live.



Each week, discover a new part of the program on www.imslux.lu.
Information and registration: <https://imslux.lu/fra/agenda>